



# 学校だより

No. 7

平成23年7月13日

<http://www.satsukigaoka-e.edu.city.hiroshima.jp>

小学校では、そろそろ夏休み前のまとめの時期に入ってきました。学びの連続を大切にする、という2学期制のコンセプトがあります。それによると、7月までに学んだ事が夏休みを経て9月にもつながっていくということです。しかし、一応夏休みまでは1つの区切りの目安となるので、夏休みまでに身についた事、まだ少し自信がないところをそれぞれ見極めて夏休みには補充しておけたらと思います。

7月21日には教育相談を予定しております。希望参加となりますが、是非ご来校いただき、7月までのお子さんの学習の達成度や、お友達や先生との関わり合いなどについてお話していただけたらと思います。

## プール開きをしました

今週、プール工事の為延期になっていたプール開きをしました。先週は雨模様も続いており風も強かったので、今週の日差しの中、プール開きがかない、子ども達と共にうれしく思います。学校プールは初めての1年生、大プールデビューの3年生など、どきどきのスタートでした。どの学年も先生の指示をよく聞き、水遊びをしたり泳いだりして、楽しくがんばっています。それぞれの学年の到達目標に達するよう安全に楽しい水泳授業をして、ますます水が大好きになって欲しいと思います。



# 新しく来られた先生を紹介します

6月には新しくお二人の先生をお迎えしました。

お1人は学校支援員の先生、もうお1人は英語 ALT の先生です。以下に紹介します。

## 学校支援員の先生・・・石田久美子先生

主に皆さんが学習で使うプリントの印刷や配布、授業で使う教材の作成をしてもらっています。授業支援に入られて児童の支援にあたることもあります。清掃や修理などを手伝ってもらうこともあります。最近では、1階職員室前の学校目標の掲示作りを手伝っていただきました。皆で、インパクトのある掲示ができたこと、自画自賛しております。

石田先生はとてもバイタリティのある、明るい先生です。是非、話しかけてみてください。

## 英語 ALT（英語指導助手）の先生・・・Eric Thompson

（エリックトンプソン）先生

## 英語 AIE（英語指導アシスタント）の先生・・・栞原早苗江先生

今年度5・6年生の英語科の授業を受け持っていていただいております。

エリック先生はアメリカカリフォルニアから来られました。栞原先生は日本人の先生ですが、英語を流ちょうに話され、トンプソン先生と楽しそうに会話をされています。私たちも加わることができたらよいのですが、なかなか難しいです。でも、先生達も臆せず英語で挨拶などしています。子どもたちも英語に慣れてとどんどん使っていけるとよいですね。

現在2年と3年には、デンマークとアメリカから一時帰国され、五月が丘小学校に仮入学しているお友達が一人ずついます。言葉の壁も少しはありますが、子どもたちはやすやすと乗り越えて、毎日とても楽しく過ごしています。お互いによい思い出がたくさんできると良いですね。

## お詫びと訂正

夏季 PTA 開放プールについてです。

予定では8月8日（月）開放としておりました。が、学校側の都合により、8日の開放が中止となりました。プール監視当番さんや役員さんにも変更をお願いして申し訳ありません。8日はプール開放をいたしませんのでご了承ください。子どもが間違えて来ないようによろしくお願いいたします。